



Regresa diputada Brown visa a consulado

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- La diputada **Hilda Brown** afirmó que no cuenta con visa para viajar a EU y señaló que sus cuentas se mantienen bloqueadas tras el señalamiento del Departamento del Tesoro. La legisladora aseguró que no hay pruebas para demostrar su relación con crimen organizado.

"La visa la regresé vía DHL al consulado. No quiero tener ningún problema al respecto. Siempre he sido una persona que ha trabajado, inclusive, con los turistas vecinos. Que me investiguen porque nada van a encontrar", declaró la monrenista.



<https://drive.google.com/file/d/1rfTTGH9Kp8pmXiQcLwgaCliOI8urDtCN/view>